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首先我们来了解一下什么叫做炒币，炒币就是炒数字货币，指的是为了获取高额的
收益，而反复通过交易平台买卖数字货币的行为，具体是通过交易所今日的币价买
入一部分数字货币，等到后期数字货币的价格上涨，再卖出，其中的差价就是炒币
的利润。目前市场上比较靠谱的炒币平台也有很多，比如币安、欧易和抹茶等，那
么现在炒币赚钱的人多吗？接下来就由Dadaqq.Com网小编给网友们解答这个问题
并且分析一下炒币能不能赚钱？

据了解，由于数字货币市场在近两年的火爆，有更多的人都开始进入币圈，大多数
投资者选择的就是炒币，所以目前通过炒币赚钱的人还是比较多的。一般人听到炒
币就会想到炒股，那么炒数字货币和炒股哪个好，接下来就来详细分析一下：

如果纯粹从收益率来说，我认为还是数字货币收益率会高很多，主要原因有两个：
一是数字货币还是新兴领域，目前进来的资金还不多，参与者还很少，未来的潜在
投资者巨大;二是数字货币还处于发展早期，未来一旦它落地产生颠覆性应用，它的
升值空间会高到难以想象。

但是我们选择一个投资品种不能纯粹从收益率来看，还要看其它一些因素，比如说
流动性。所谓的流动性就是指当我们需要变现投资品时，变现的渠道是否顺畅，变
成的成本是否低廉，而这方面显然数字货币就不如股市。

最近发生的“封卡”事件就给所有的数字货币投资者敲了一记警钟。每个投资数字
货币的投资者未来都必须考虑数字货币变现的问题。如果变现会有太大的风险，那
必然会阻挡相当一部分投资者进入这个领域，并阻碍它的发展壮大。

在股市中盈利上百万上千万，可以随时从股票账户提现到银行卡，不会有什么大问
题。但如果我们在数字货币上盈利上百万上千万，把这笔钱提现就没有那么顺畅。

炒币是赚钱的，但是，永远是10%的人赚钱，90%的人赔钱，网友们不要觉得耸人
听闻，这是市场的铁律，永远都不会改变。俗话说：币圈一日，人间一年。这句话
不是空穴来风，在小哪吒看来，它所指的含义就是在币圈可以让你一夜暴富，当然
也可以让你满盘皆输，再加上币圈机遇更迭快，没有好的心态和判断力还真不容易
赚钱。

在币圈，我们如果想赚钱，第一件事需要做的就是否决自己的能力，看清自己所处
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的位置，不能因为买了某个币赚了钱就认为是自己的判断能力厉害。其实这只是刚
刚运气好，你买了就涨了而已。

同时在币圈，我们更不能相信一些所谓的大神，他们只能带你入坑，绝对不会带你
赚钱。如果相信了这些大神，你们就成了他们割韭菜的对象。

本篇文章就是对炒币赚钱的人多吗？这个问题的回答，文章内还给网友们详细解答
了炒币能不能赚钱?相信看过文章后的投资者应该已经对相关内容有所掌握。网友
们不能只看到炒币的收益，也要理性观察其中的风险，在此Dadaqq.Com网小编建
议网友们不要一次性投入大量的资金囤币，尤其是不要囤稳定币和传销币，稳定币
时因为它的价格比较稳定，后期不会有太大的上涨空间，而传销币则显而易见，本
身就是一场骗局，根本就不值得投资。

如果大家希望更加深入的学习虚拟货币的相关知识，从一级市场到二级市场的更加
全面系统的知识，那么可以联系我们Dadaqq.Com的官方客服进行详细的咨询和沟
通。我们币大师有行业最大的虚拟货币投资学习社区，社群中不乏非常多的职业玩
家以及行业大咖，可以对大家进行更加深入的指导和帮助。快联系我们Dadaqq.Co
m的客服申请加入吧。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

